
Об инвалидах
предпочитают не вспоминать?

Прокурор города направил губернатору представление

об устранении нарушений законов «О ветеранах»

и «О социальной защите инвалидов».

Администрация города до сих

пор не утвердила положение об
учреждениях государственной
службы медико-социальной экс-

пертизы, положенное по закону.

Многие структурные подразде-

ления администрации города,

призванные заботиться об инва-

лидах, кажется, напрочь забыли
об этой категории граждан.

Например, комитеты по

здравоохранению и жилищной
политике, а также администра-

ции районов не в полной мере

выполняют свои обязанности по

отношению к социально неза-

щищенным петербуржцам. Ве-

тераны и инвалиды, обращаясь
за льготными рецептами, неред-

ко получают отказ. Инвалиды,
блокадники и участники ВОВ,
нуждающиеся в улучшении жи-

лищных условий, стоят в длин-

ной очереди, хотя жилье долж-

но предоставляться им приори-

тетно. А жилая площадь, посту-

пившая в течение двух лет в

распоряжение комитета по тру-

ду и социальной защите насе-

ления, была отдана 10 сотруд-

никам данного комитета.

По мнению прокуратуры, пра-

ва несовершеннолетних инва-

лидов 16—17 лет нарушаются

комитетом по занятости насе-

ления, который не располагает

информацией о количестве ре-

бят, нуждающихся в работе или

имеющих статус безработного,
равно как неизвестно и их об-
щее число. А в комитете по

образованию не знают, какому

количеству подростков-инвали-

дов и детей, имеющих недо-

статки в физическом или умст-

венном развитии, требуются ус-

луги учителей.
Прокурор просит губернато-

ра привлечь виновных долж-

ностных лиц к дисциплинарной
ответственности и обеспечить
надлежащее исполнение требо-
ваний федеральных законов.

Виктория МОРОЗОВА


